

## PRESSEMITTEILUNG

### ROSSMANN SPENDET 500.000 EURO FÜR KINDERKRANKENHAUS AUF DER BULT

**Burgwedel, 28.12.2022** – Anfang November rief ROSSMANN alle Kunden in den Filialen der Region Hannover dazu auf, das Kinderkrankenhaus AUF DER BULT zu unterstützen. Insgesamt sind seitdem mehr als 30.000 Euro zusammengekommen. Ursprünglich sollte jeder gespendete Betrag von ROSSMANN verdoppelt werden: Doch nun entschied sich das Drogerieunternehmen dazu, zusätzliche **500.000 Euro** zu spenden. Denn das Kinderkrankenhaus musste in den vergangenen Jahren schwere finanzielle Einbrüche hinnehmen. ROSSMANN macht mithilfe dieser Spende auf den finanziellen Notstand im Gesundheitssektor für Kinder aufmerksam und unterstreicht sein Engagement, den Jüngsten der Gesellschaft eine gesunde Zukunft zu ebnen.

#### Spezialisiertes Hautzentrum benötigt

Das Kinder- und Jugendkrankenhaus AUF DER BULT zählt zu den hochspezialisierten Einrichtungen in der Behandlung von Kindern und Jugendlichen: In diesem Jahr kürte das US-Magazin Newsweek die BULT (Platz 144) zu einem der weltweit besten 200 Krankenhäuser in diesem Bereich. Dennoch fehlen der Einrichtung dringend benötigte finanzielle Mittel: Pro Jahr werden rd. 11.000 stationäre und 40.000 ambulante Patienten auf der BULT versorgt. Besonders in der Dermatologie soll nun ein spezialisiertes und breit aufgestelltes Hautzentrum entstehen. Mit der Spende werden familienfreundliche Räume eingerichtet, damit sich erkrankte Kinder und deren Eltern wohlfühlen. Außerdem werden Spiel- und Bastelsachen sowie Clinic-Clowns zum Einsatz kommen, um Freude ans Krankenbett zu bringen. Gebraucht werden zudem weitere speziell ausgebildete „Kinderhaut-Lotsen“ und „Schmetterlingsschwestern“, die sich auf die Pflege von Kindern mit Hautkrankheiten spezialisiert haben, sowie innovative Geräte für Behandlungen.

Weitere Informationen finden Sie unter [rossmann.de/wirfuerkinder](https://www.rossmann.de/wirfuerkinder)

---

#### KURZPROFIL ROSSMANN

Als Erfinder des Drogeriemarktes in Deutschland eröffnete Dirk Roßmann 1972 den ersten „Markt für Drogeriewaren“ in Hannover. Heute zählt ROSSMANN (Firmensitz in Burgwedel bei Hannover) mit 56500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Europa und 4361 Filialen, davon 2.231 in Deutschland, zu den größten Drogerieketten Europas (Stand 1/2022). Mit 23000 Drogerieartikeln, davon 4.600 der 28 Eigenmarken, präsentiert ROSSMANN ein besonders umfangreiches Angebot, das sämtliche Bereiche des täglichen Lebens abdeckt. Seit 1999 ist das vielfältige Sortiment auch online zu finden. Das Angebot im Onlineshop – inkl. 3000 Exklusivartikeln – und die Informationen zu unterschiedlichen Themen sind besonders beliebt. Des Weiteren legt ROSSMANN großen Wert auf das Thema Nachhaltigkeit. So arbeitet das Unternehmen kontinuierlich daran, seine Produkte und Verpackungen nachhaltiger zu gestalten. Zudem wird das ökologische und soziale Engagement in allen Unternehmensbereichen weiter ausgebaut. Umsatz 2021: 11,1 Milliarden Euro (Deutschland 7,9 Milliarden Euro).

---

#### IHR ANSPRECHPARTNER FÜR WEITERE INFORMATIONEN:

Dirk Rossmann GmbH  
Telefon: 05139/898 -4444  
[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)  
[rossmann.de/unternehmen/presse](https://www.rossmann.de/unternehmen/presse)

